

VECINOS

Periódico de la Asociación de Vecinos *El Tajo* del Polígono de Toledo Sta. M^a de Benquerencia.
C/ Río Bullaque, 24 - Centro Social Polivalente.
925 23 13 45 - avetajo1975@gmail.com
Coordinación: Emiliano García.
Redacción: Damián Villegas.
Fotografía: Fernando Garzón y José Luis González.
Colaboración especial: R.M. Nogués y Almudena Romero.
Colaboradores: José Luis Real, Victoriano Villen, IES Juanelo Turriano y Alfonso X El Sabio, Asociación Vereda, Gema Ruiz, Sonia Méndez, Juan Ruiz, Jesús Alhambra, Vanesa García, Eduardo González Ávila, José Luis Calvo, Alejandro M. y María Gútiás.
Publicidad: Gustavo Rodríguez y Lola Villaverde.
VECINOS agradece la inestimable colaboración de los comercios y empresas que hacen posible la gratuidad de este periódico. Y la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Toledo. VECINOS está abierto a la aportación y opinión de todos los lectores. La Asociación de Vecinos no se hace responsable de las opiniones vertidas en estos artículos, ni tiene por qué compartir su contenido.
Maquetación: EDICASMAN, S.L. Tl: 925255042
Tirada: 9.600 ejemplares. D.L. TO-210-82

Artículos y trabajos para el próximo número de VECINOS hasta el día 12 de Mayo

C/ Río Bullaque, 24
Centro Social Polivalente
Tel.: 925 23 13 45 - 636 54 98 58
Correo electrónico:
avetajo1975@gmail.com

Los artículos y opiniones se entregarán rubricados en la Asociación de Vecinos *El Tajo*. Ante la imposibilidad de publicar todos los artículos que se reciben, nos vemos obligados a establecer un **máximo de 1.600 caracteres** en los trabajos remitidos a *Vecinos*.

WEB Asociación Vecinos y

facebook

Ahora no tienes que esperar para insertar tus noticias en *Vecinos*, también puedes hacerlo a diario en nuestra página web: avetajo.es y Facebook:

Asociación de Vecinos *El Tajo*

Los servicios públicos los pagamos entre todos

Después de una legislatura muy convulsa que ha estado marcada por la cuestión catalana, la corrupción sistémica que socava profundamente los valores democráticos y una crisis económica que sigue ahondando las desigualdades sociales, incluida una moción de censura que cambió el gobierno, la ciudadanía está convocada a las urnas en un ambiente de tensión política exacerbada que presagia una campaña electoral virulenta.

Y en qué nos tenemos que fijar la ciudadanía antes de depositar nuestra papeleta. Pues, sobre todo, en la oferta de cada partido sobre los impuestos. No podemos olvidar que los impuestos son los principales ingresos con los que se financian los servicios públicos, hasta el punto que sin ellos no existirían o podrían disfrutarse sólo a precios desorbitados. Es más, solo los poderosos ostentarían la decisión sobre el destino colectivo de las sociedades.

La política fiscal -mayor o menor carga de impuestos- está en la base del contrato social entre la ciudadanía y el Estado, sobre todo desde la aparición de los estados de bienestar. Hasta entonces, la principal función de los ingresos era la de financiar

los gastos comunitarios, pero con la extensión de las democracias y los estados de bienestar, los impuestos también se pueden usar con fines redistributivos y para resguardar a la población de las crisis económicas, ya sean reales o creadas por intereses obscenos de las élites.

En los últimos años hemos comprobado que algunos partidos cuando llegan al gobierno intentan acabar con la sanidad y la enseñanza pública en beneficio de intereses privados, o con las pensiones. Y un ejemplo es lo ocurrido en Andalucía tras las elecciones, donde sus señorías se han subido el salario sin importarles las pensiones de la mayoría, o quitan el impuesto de sucesiones para las herencias de más de un millón de euros.

Por tanto, hay que estar atentos a lo esencial de los programas electorales -no a las caras de los que se presenta- sin caer en la trampa de quienes aseguran que con menos impuestos puede haber mejores servicios, porque si queremos servicios públicos hay que pagarlos entre todos. Eso sí, el impuesto debe ser progresivo, quien más gane debe aportar más.

Se trata pues, de un modelo solidario en el que la ciudadanía comparte los gastos comunes,

cada cual según su situación económica y en el que quien más tiene más debe pagar. Una forma de redistribuir la riqueza mediante la justicia social. Sin duda, un sistema muy alejado de quienes propugnan una sociedad "para quien pueda pagárselo".

En las elecciones del 28 de abril se ponen en juego estos dos sistemas antagónicos y serán las electoras y electores quienes decidan con su voto. El arranque de la campaña no augura un debate tranquilo y sereno entre las diferentes opciones políticas, y es probable que sea difícil discernir las propuestas que nos hagan en el guirigay electoral.

Viendo el arranque electoral, está claro que las precauciones prioritarias de la ciudadanía según el último barómetro del CIS, como el paro, la corrupción y el fraude y los propios políticos y políticas, quedarán fuera de los debates, que sí darán cabida a cuestiones por los que han perdido el interés, como la cuestión catalana.

Es urgente que la política sirva para resolver los problemas de los españoles, sin demagogia y con los pies en la tierra. Votar es un derecho. ¡Ejércelo!



**Serás diferente...
... ¡Serás un Top!!**

**ROTULACIÓN DE VEHÍCULOS, CARTELES Y STANDS. IMPRESIÓN DIGITAL DE LONAS, VINILOS, CARTELES, POSTERS, ETC...
FABRICACIÓN Y MONTAJE DE RÓTULOS Y LETRAS CORPÓREAS. Llámanos
Fabricación propia. **no** te arrepentirás**

C/ Hernisa Industrial II, 12 45007 Toledo Telfs: 925 233 955 - 630 554 881 e-mail: topsign@topsign.es



Todo tipo de trabajos de IMPRENTA

¡¡Especial Novios!!

Dale un toque de exclusividad a tu Invitación de Boda con nuestros **NUEVOS SOBRES**

¡¡EXCLUSIVOS!!

... y si lo prefieres, disponemos de todos los catálogos del mercado

Personaliza tu invitación

C/ Jarama, 140 - 45007 TOLEDO. Pol. Ind.
Tel. 925 33 73 11 - grafox@grafox.es